
2008年 6月 24日 

 

千葉市議会議長 中島賢治様 

市民ネットワーク 

議会改革を一層進めるための要望書 

日頃は、市政ならびに議会運営にご尽力いただき、感謝申し上げます。 千葉市議会の透明性をより高め市民

に開かれたものとするために、本年度は検討委員会を設置し、さらに議会改革を進めることとしております。 つ

きましては、かかる機関におきまして、以下の点について検討し議会改革を一層進めることを要望いたします。 

1. 陳情・請願に関しては、陳情請願者から意見陳述の要望があった場合は、その機会を設けるこ

と。 

2. 議会運営委員会、予算・決算審査特別委員会分科会の傍聴を認めること。 

3. 会派提出の意見書案はすべて議会発議とし、本会議に上程すること。 

4. 常任委員会の開催日程については開催日時を分散させ、市民がすべての常任委員会を傍聴できる

よう条件整備すること。 

5. 専決処分を減らすとともに、議論の時間を充分に確保するために、会期を見直すこと。 

6. 議会質問のあり方を見直すこと。 

7. 千葉市議会として、市民に対する議会報告会を、超党派で開催すること。 

 


